

Als Bezirkspokalsieger den Bayernpokal verteidigen

ESC-Eisschützzinnen gewinnen Turnier in Dingolfing

Bärnzell. Hervorragend läuft es in diesem Winter bei den Eisschützzinnen des ESC Bärnzell. Nach der Qualifikation zur deutschen Meisterschaft mit dem dritten Platz in der Bundesliga Süd schnappten sich die Damen wiederum den Bezirkspokal. Nun folgt der Wettbewerb um den Bayernpokal, den die Bärnzellerinnen im Vorjahr errangen und den sie natürlich nicht aus der Hand geben wollen.

Bei der Entscheidung auf Bezirksebene, die in Dingolfing ausgetragen wurde, setzten sich Sabine Gerstberger, Karin Schubert, Maria Stehlik und Julia Stillfried von Beginn an die Spitze ihrer Gruppe. Bärnzell behauptete den "Platz an der Sonne" und beendete mit 20:4 Punkten die Vorrunde. In einem packenden Endspiel bezwang der ESC den zweiten Gruppenprimus SC Rimbach (Hannelore Weiß, Regina Höhenberger, Maria Kiermeier, Petra Müller) mit 19:13 Stockpunkten.

Als Bezirkschampion bestreiten die ESC-Damen nun den Bayernpokal, der am 28. Februar in Deggendorf in Szene gehen wird. Für dieses Turnier haben sich neben Bärnzell und Finalgegner Rimbach weitere niederbayerische Damenteams qualifiziert: ESC Dingolfing, EC Reichenbach, ETSV Landshut, EC Bienstand Reichenberg sowie SC Passau-Ries. -ha

